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框架结构设计在建筑结构设计中的应用研究 
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[摘要]建筑结构设计作为建筑工程中的重要组成部分，直接影响着建筑物的安全性、稳定性和使用性能。在建筑结构设计中，

框架结构作为一种常见且有效的结构形式，广泛应用于各类建筑物中，特别是多层高层建筑。框架结构的设计需要综合考虑

建筑的使用功能、地理环境、荷载条件以及安全要求等。因此，深入研究框架结构设计的原则、要点和应用具有重要意义。 
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Research on Application of Frame Structure Design in Building Structure Design 
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Abstract: As an important component of building engineering, architectural structural design directly affects the safety, stability, and 

performance of buildings. In architectural structural design, frame structure is a common and effective structural form, widely used in 

various types of buildings, especially multi story high-rise buildings. The design of frame structure needs to comprehensively consider 

the building's functional use, geographical environment, load conditions, and safety requirements. Therefore, in-depth research on the 

principles, key points, and applications of frame structure design is of great significance. 
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引言 

1 建筑结构设计的原则 

1.1 保障建筑物的稳定性 

1.2 确保使用功能满足要求 

1.3 充分考虑安全问题 

2 建筑结构设计中框架结构设计要点 

2.1 基础设计 
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2.2 梁柱中心线设计 

2.3 短柱处理 

2.4 抗震设计 

2.5 配筋设计 

2.6 优化多道防线设计 

2.7 边柱节点设计 

2.8 支管接入设计 
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3 框架结构设计在建筑结构设计中的具体应用 

3.1 工程概况 

表 1  多层钢框架结构计算参数 

表 2  多层钢框架结构整体指标 

3.2 多层钢框架结构的设计要点 

图 1  钢梁与钢柱平面布置图 

图 2  局部位置的加强设计图 
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图 3  梁与梁刚接节点大样图 

4 结语 
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